

愛の家だより

令和7年
3月号

知的障害者総合福祉施設 愛の家
発行責任者 上野 隆幸
編集責任者 森口 威

初心を忘れずに進んでいきます！

新入職員1年を振り返る

「日々精進していきます」
入職してからあっという間に1年が経ちました。怒涛の一年でいまだに実感がありません。

バイトのころから来させていただいていたのですが、正式に職員となり新しく学ぶことがとても多い一年となりました。子どもたちとの関係もバイトのころとは変わり、支援者としてかか



これからも頑張ります！

わりが深くなつてどう変わっていくのか不安でした。仕事が始まってからしばらくの間は新しくできるようになった仕事に慣れず、子どもたちの声にこたえる余裕ができない自分に情けない気持ちがありました。はじめのうちは「前はもっと遊んでくれたのに」というような小さな言葉に申し訳なくなっていました。それがきつかけに頑張ることもできていました。それもこれも困っていることがあれば教えてくれる先輩方が居たからです。ここまで業務が把握できるようになったのも先輩方のおかげです。

1年経った今でも、わからない業務もある若輩者だとは思いますが、日々コツコツと少しずつでも学ぶ姿勢を忘れずこれからも精進していきたいです。

まほろ 荒井 優陽

「初心を忘れずに」

気が付くと入職しては一年ということに驚きが隠せません。仕事が多く分からず覚える仕事量の多さ、夜勤や早番遅出のシフト、子ども達と支援者としての関係性が作れるか等悩みが尽きない毎日でした。

そんな時、「焦らなくていいよ。」「分からないこと聞いてね。」といった先輩



まほろ子ども会館にて

方の暖かい言葉が心に響きました。

仕事での焦り、知らないことをそのままにしておくと子どもたちの支援にも影響がすることも感じていたころですので、先輩方からのこの2つのアドバイスは今も大切にしています。

日々の業務や支援に苦戦しながらも、少しずつできることも増えていきました。

そんなある日、「佐藤さん相談できる人」と担当利用者さんから言ってもらい、毎日頑張ってきた甲斐があったと嬉しさでいっぱいになりました。

そして、この仕事の魅力に改めて気づきました。1年経ちましたが、まだまだ慣れないことだらけです。

初心を忘れず、利用者さんのための支援を心がけていきたいです。

まほろ 佐藤 令香

【コラム】今回は春分がテーマです◆春分は昼と夜の長さがほぼ等しく「自然の調和」や「移り変わり」を表し「自然をたたえ、生物を慈しむ日」とされています。日本では「お彼岸」の中日にあたり墓参りや「ぼたもち」を食べる習慣もあります。小豆の赤い色が邪気を払うのだそうです。春は牡丹の花にちなみ「ぼたもち」、秋は萩の花にちなみ「おはぎ」と呼ばれています◆中東や中央アジアの国々では「ノウルズ」という新年を祝う日として約三千年前から続いています。メキシコのピラミッドでは、太陽光がピラミッドを照らし、まるで「蛇」が動いているかのような影が現れるそうです。現在でも、春分は自然に感謝する日として北欧諸国でも意識され特別な日とされています◆いよいよ2025年度、調和と変化の一年がはじまります。(上野)

工房みさきひなまつりレク



箱の中身は何か？



美味しそうなお菓子です！

「うらやまし〜♡」「わあ〜」「美味しそう！」様々な声が飛び交う中、目隠しをした仲間が、箱に手を入れ、手触りや周りの歓声を参考に箱の中身を当てるゲームは大盛り上がり！！

ひなまつりのおやつは、事前に①プリン②ケーキ③ドーナツ④ひなあられの画像ポスターに記名していただき、ご希望をうかがいし、僅差で「ドーナツ」と決まりました。

今回も保護者会様より依頼を受け、季節のお菓子もご用意させていただきました。

会が終わると皆さまから「美味しかった♪ありがとう！」と嬉しい声をいただいています。保護者会の皆さまいつもありがとうございます。

工房みさき 城間 陽子

4月・5月の予定

<4月の予定>

- 4月 8日 (火) 工房みさき保護者会・保護者会総会
- 4月 24日 (木) 工賃支払日
- 4月 25日 (金) 帰宅日
- 4月 27日 (日) 帰所日
- 4月 28日 (月) 保護者会役員会・サービス向上委員会

<5月の予定>

- 5月 13日 (火) 工房みさき保護者会
- 5月 22日 (木) 工賃支払日
- 5月 23日 (金) 帰宅日
- 5月 25日 (日) 帰所日
- 5月 26日 (月) 保護者会役員会・サービス向上委員会

現在、感染性胃腸炎が流行しております。愛の家では帰宅制限はおこないませんが、帰宅中も手洗い・うがいなどの基本的な感染対策をお願いいたします。

民生サロンでおいしい焼きそばを作りました！



民生委員さん主催のサロンを3月8日に開催していただきました。今回の内容はクッキングで焼きそばを作りました。皆さん上手に調理し盛り付けも完璧！美味しくいただきました！



3月は卒業の季節です。

愛の家児童部からは小学部2名、中学部6名、高等部3名が卒業を迎えました。ご卒業の皆さま、おめでとうございます！

3月にボランティアに来てくださった方